

COMPRENDRE

POUR GUÉRIR

Proverbe mexicain : « *Nous sommes tous faits de la même argile, mais pas dans le même moule* ». La Médecine scientifique du XXI^e Siècle, impose de ne voir dans chaque malade, qu'un seul moule, un « homme théorique ». Le traitement théorisé, doit être « standard », **adapté à la maladie**, dont le remède se trouve dans le tiroir de la Pharmacie, un point c'est tout !

POURQUOI PAS... ?

Mais pourquoi cette Médecine doit-elle vous donner à réfléchir ? La Science n'est-elle pas aujourd'hui tellement performante ? Et ne faut-il pas se réjouir qu'elle impose à nos Médecins une démarche intellectuelle rigoureuse, pour leur éviter des occasions d'erreurs de diagnostic et de traitement ? Les progrès scientifiques doivent profiter aux malades, comme à l'Industrie ou aux autres branches de l'économie ! On fait des miracles en Médecine grâce à la Science ! On sauve des vies lors des accidents, par la chirurgie et la réanimation. On rétablit la santé après un infarctus, ou en faisant des greffes d'organe, ou en identifiant des virus ou des bactéries dont on guérit par les antibiotiques... ! Quelle merveille la Médecine moderne ! Pourquoi réfléchir ?

LE PROBLÈME, C'EST LA RECHERCHE...

Si vous n'êtes pas Médecin, ni « personnel soignant », et que la Médecine ne vous intéresse pas plus que cela, vous pouvez tout de même vous demander pourquoi, dans tous les pays du monde, on investit tant de milliards dans des laboratoires de « recherche médicale ». - (Pharmaceutique en fait.) - Si on donne tant d'argent pour « rechercher », c'est qu'on n'a pas trouvé, n'est-ce pas ? Et que n'a-t-on pas trouvé, à votre avis ? Ne serait-ce pas ce que l'on ne veut pas trouver, le retour de chacun à la santé ?

ON N'A PAS TROUVÉ, MAIS ON IMPOSE...

... on n'a pas trouvé les solutions médicales pour **guérir les maladies chroniques**, mais on impose aux Médecins devant les malades, de se spécialiser, de suivre les méthodes et les protocoles des chercheurs qui sont en échec devant ces maladies. On vous oblige à monter dans le bus, **dont le chauffeur ne sait pas vous ramener à la maison** ! Chaque bus est spécialisé dans le transport des malades touchés par une maladie chronique bien diagnostiquée ; il y a un bus pour le cancer du sein, un autre pour l'asthme, un autre pour le diabète, un autre pour la sclérose en plaques, un autre pour la polyarthrite, un autre pour le cancer du poumon, un autre pour la dépression, et une infinité d'autres bus alignés pour emmener les pauvres malades. Les chauffeurs sont tous **des spécialistes** ! Ah... ! Comme ils sont savants, ces spécialistes, comme ils connaissent bien leur bus... ! Mais... ! ... ? Mais où vous conduisent-t-ils donc ces spécialistes ? Ils suivent la même route tracée par la Pharmacie, mais ils ne vous ramènent pas chez vous, vers votre **équilibre de santé**. Ils vous emmènent vers ce qu'ils appellent une « **rémission** ».

SOYEZ HEUREUX, VOUS ÊTES EN RÉMISSION.

Vous êtes suivi, surveillé, câliné dans des services « Ripolin » ; tout est moderne ; les équipes hospitalières sont gentilles avec vous ; elles vous connaissent ; vous êtes quelqu'un lorsque vous venez faire votre bilan du mois ! Bon, vous avez perdu les cheveux, mais on vous confectionne une perruque, « remboursée par la Sécu » ! Les remèdes vous font mal à l'estomac, mais c'est normal, on va vous en donner d'autre pour que vous supportiez le traitement ! Vous avez mal de tête, on vous donne un joint de Cannabis, c'est la dernière trouvaille ! Vous dormez mal ? On vous donne une Benzo, et tout va bien, tout va bien ! De toute façon, vous ne pouvez plus descendre du bus !

LA MÉDECINE QUI GUÉRIT, OÙ EST-ELLE ?

En 2025, vous ne pouvez plus prendre le taxi capable de vous ramener chez vous, vers votre équilibre de santé, car la Pharmacie a d'abord saboté, puis interdit, leurs véhicules depuis soixante ans, pour promouvoir les « Bus Collectifs de Traitements Spécialisés ». Dans le même temps, elle a étranglé, grâce à une convention qu'ils ont signée avec la Sécurité Sociale, les chauffeurs qui travaillaient pour vous depuis Hippocrate.

LA DIALECTIQUE CAPTE LES INTELLIGENCES.

Vous êtes comme les Médecins, soumis à ce torrent permanent d'informations et de raisonnements, qui s'écoule depuis les sources médiatiques, dont la direction est mystérieuse. La croyance générale, martelée par toutes les sources d'information, est que, si nous donnons suffisamment de moyens à « La Recherche », toutes les maladies seront « vaincues ». On sous-entend que « la Science est souveraine ». Vous savez bien qu'on n'arrête pas le progrès ! Il faut être Médecin expérimenté, et avoir tenté de ramener à l'équilibre de santé, un grand nombre de malades chroniques, diabétiques, cancéreux, allergiques, polyarthritiques et autres..., pour savoir que seules les « thérapeutiques de terrain individualisées » peuvent leur rendre la santé. Les connaissances scientifiques les plus récentes sont utiles au Médecin, si elles peuvent aider à individualiser les traitements, notamment par les profils biologiques statistiques, mais la Médecine spécialisée, dont la vocation est le diagnostic et le conseil, ne peut en aucune façon, conduire un malade chronique vers son équilibre de santé.

DONNEZ POUR LA RECHERCHE CONTRE ...

Maintenant, si vous pensez bien faire en donnant « pour la Recherche », notre intention n'est pas de vous détourner de votre choix généreux. Il est bon que tout citoyen, même s'il n'est pas personnellement concerné par les soins médicaux, se préoccupe de la manière dont tous les malades sont soignés par leur système pharmaco-médical national. Il n'existe pas de structure associative comparable à celles qui paient la publicité « contre les maladies », pour rendre à la France la Médecine et les Médecins qu'on lui a enlevés.